

Le géant mondial de l'e-commerce, l'allemand Zalando, le site de vente en ligne de prêt-à-porter (siège à Berlin, 7.000 employés, CA 2014 : 2,2 mrds d'€) a posé la 1ère pierre d'un nouveau centre logistique de 130.000 m² à Lahr en Allemagne, à 2 pas de la frontière Alsacienne. Zalando prévoit d'embaucher sur site 1.000 personnes qui accueillera des salariés français et allemands. C'est la société australienne Goodman qui détient, développe et gère des entrepôts logistiques et des espaces de bureaux en Europe, aux États-Unis et dans la région Asie-Pacifique qui gèrera la nouvelle plateforme et qui sera l'une des plus importantes du secteur e-commerce en Europe. L'événement a réuni des officiels dont Peter Hofelich, Secrétaire d'Etat à l'Economie et aux Finances du Bade-Wurtemberg, Dr Wolfgang G. Müller, Maire de Lahr, et Jean-Marc Willer, Maire de la [COMMUNE DE ERSTEIN](#) / T : 03.88.64.66.66 (Bas-Rhin). Ce nouveau centre de distribution va permettre à Zalando de servir encore plus efficacement ses clients dans le Sud de l'Allemagne, en Suisse et en France. www.ville-erstein.fr